

maçonniques et des clubs est aussi hypocrite que lâche. Son objectif unique est d'étouffer la religion catholique et de faire de la nation très-chrétienne un peuple d'athées.

Si la France est lasse de l'existence, elle n'a rien de mieux à faire que de confier l'Âme de ses enfants aux Gambetta et aux Littré du présent et de l'avenir.

— Il y a quelques jours, un individu, du nom de Moncasi, a tiré sur Sa Majesté le roi Alphonse au moment où il traversait la place publique de Madrid en voiture. Le roi n'a pas été blessé, mais la balle a failli l'atteindre. L'auteur de cet attentat a été arrêté, et il a avoué qu'il était membre de la Société Internationale et que le crime était prémédité. Cet attentat à la vie de Sa Majesté le roi d'Espagne a mis toute la ville en émoi.

Don-Carlos, dans une lettre à l'ex-reine Isabelle, la félicite de ce que le roi Alphonse a échappé à l'assassin, et dit que la démagogie ne respecte rien et qu'elle veut détruire même les princes qu'elle place sur le trône et dont elle fait, peut-être malgré eux, ses esclaves.

— Les exposants canadiens à Paris ont reçu de belles récompenses. Des grands diplômes d'honneur ont été accordés au département de l'éducation d'Ontario et de Québec, à l'exploration géologique de Montréal, au département de l'agriculture pour produits et céréales, et au département des Travaux Publics pour modèles de canaux. Les diplômes ayant la valeur des médailles ont été accordés au département de l'éducation d'Ontario, au ministre de l'éducation de Québec, au ministre de l'Intérieur, à l'exploration géologique de Montréal. Il a été accordé neuf diplômes ayant la valeur d'une médaille d'argent, aux commissaires d'écoles protestants de Montréal, deux aux départements de l'éducation à Ontario, à l'Université McGill, au commissaire de l'agriculture, au ministre de l'éducation d'Ontario, à la commission du havre de Québec, à l'exploration géologique.

Neuf médailles d'or ont été accordées à la compagnie canadienne d'instruments pour les écoles; à l'hon. M. Chauvoan; à M. Hodgins de Toronto; à la compagnie de plombagine de la Puissance du Canada, au professeur Hind, à M. Bastien de Montréal, au Dr. May, à M. Howland de Toronto; à M. Goolerham, de Toronto. Il a été accordé 34 médailles d'argent; 79 de bronze; 88 mentions honorables. Grand total: 233.

— Une dépêche spéciale de Londres par le cable au *Globe* dit: "A l'ambassade anglaise de Paris, hier, le Prince de Galles a reçu une adresse des membres de la commission coloniale de l'exposition. Tous les principaux commissaires étaient présents. M. Keefer lut une adresse, laquelle après des protestations de loyauté, contient ce qui suit:

"Nous croyons que l'érection à Londres d'un musée colonial permanent, où les produits naturels et manufacturés des possessions les plus éloignées de Sa Majesté pourraient être vus à chaque instant, aurait pour effet de faire mieux connaître à la mère-patrie la nature et l'importance des ressources de plusieurs dépendances de l'Empire, de faciliter les relations commerciales, d'aider les hommes de sciences dans leurs recherches, de faire connaître les progrès réalisés d'années en années et de donner de bonnes informations aux émigrants. Nous osons donc prier Votre Altesse de vouloir bien donner à ce mouvement un intérêt personnel et sa bienveillante coopération. Les articles maintenant à Paris pourraient servir à commencer cette collection. Nous demandons donc à Votre Altesse d'user de son influence pour empêcher la dispersion de ces objets et pour leur procurer un local temporaire jusqu'à ce que le projet soit

mis à exécution."

L'adresse se terminait par une allusion aux services rendus par le secrétaire de la commission royale et était signée par les représentants des diverses colonies.

Le Prince y répondit en termes éloquentes et appropriés. Il remercia les commissaires et se déclara favorable à leur projet d'ériger un musée colonial, mais il dit qu'il fallait le consentement des gouvernements coloniaux. Il promit de donner aux effets exposés un local temporaire.

La réponse du Prince fut reçue avec applaudissements. Son Altesse annonça alors que la Reine avait daigné conférer l'ordre de St. Michel et de St. Georges aux principaux commissaires coloniaux, y compris l'hon. M. Pelletier, président de la commission et M. Keefer. Il est compris que ces honneurs ont été accordés à la demande du Prince de Galles.

Nous lisons dans l'*Foënement*: "L'ordre de St. Michel et de St. Georges qui vient d'être conféré à l'hon. C. A. Pantaléon Pelletier et à M. Keefer, est un ordre institué pour récompenser les sujets anglais qui ont rendu service dans les colonies. Le grade de chevalier conféré à MM. Pelletier et Keefer, est le premier grade: le second grade, celui de commandeur, donne droit au titre de *Sir*."

— Voici les changements ecclésiastiques qui ont eu lieu dans le diocèse de Chicoutimi:

- M. J. B. Pelletier se retire de la cure de l'Île-aux-Coudres.
  - M. Chs. Bacon, de la cure de N.-D. de Laterrière au Collège de Ste. Anne.
  - M. F.-X. Deléage, de la cure de N.-D. du Lac St. Jean à celle de N.-D. de Laterrière.
  - M. Alph. Pelletier, de la cure de St. Onésime, diocèse de Québec, à celle de l'Île-aux-Coudres.
  - M. Apollinaire Gingras, de la cure de St. Fulgence, à celle de St. Edouard, diocèse de Québec.
  - M. Paul Dubé, de la cure de l'Anse St. Jean à celle de St. Léon, diocèse de Québec.
  - M. Jos. Lizotte, du Collège de Ste. Anne à la cure de N.-D. du Lac St. Jean.
  - M. Narcisse Parant, du vicariat de la Baie St. Paul à la cure de St. Fulgence.
  - M. Jos. Bouliane, du vicariat de Chicoutimi à la cure de l'Anse St. Jean.
  - M. Thomas Roberge, du vicariat de St. Philippe de Néri à celui de Chicoutimi.
  - M. Ls. Savard, au vicariat de la Baie St. Paul.
- Le 20 octobre courant, Mgr Dominique Racine a fait les ordinations suivantes à l'Église cathédrale de Chicoutimi:
- Diacre*: M. Amédée Tremblay;
  - Minorés*: MM. Henri Cimon, Jos. Girard, Jos. Lemieux;
  - Tonsurés*: MM. David Dufresne, Jos. Paradis, Ls. Carou, Ls. Gagnon, C. Dubé, Alf. Tremblay.
- Changements ecclésiastiques dans le diocèse de Saint-Germain de Rimouski, pour 1878:
- M. J. J. Auger, de la cure de Saint-Germain de Rimouski à celle de Sainte-Anne des Monts.
  - M. F. R. Beaumont, du vicariat de Sainte-Cécile de Bic à la mission du Labrador d'Anticosti.
  - M. L. P. Bernard a quitté la desserte du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe au Père, restant chargé de la mission de Sainte-Blandine.
  - M. Maj. Bolduc, de la cure de Saint-Albert de Gaspé à celle de Saint-Patrice de Douglstown.
  - M. C. A. Carbonneau, secrétaire du diocèse, s'est chargé de la desserte de N.-D. du Sacré-Cœur.